

ふきのとう

立会演説会・生徒会役員選挙・引継会

9月13日(水)に生徒会役員改選に伴う立会演説会と選挙が行われました。立候補者と責任者は、緊張しながらも、自分が立候補した理由や、これからどの様なことに取り組んでいきたいかを、具体的な活動方針を示しながら話してくれました。これからの中室川校の更なる発展を感じさせてくれる頼もしい演説でした。そして9月20日(水)には、新旧の生徒会役員による引継会が行われました。退任の挨拶となった、高橋小春前生徒会長(3年)からは、バトンを引き継ぐ安堵の気持ちと、これまで一緒に頑張り、支えてくれた生徒会の仲間への感謝の気持ちが語されました。また、佐藤颯斗新生徒会長(2年生)からは、信頼されるリーダーとして、中室川校をリードしていく決意が語られました。旧生徒会のみなさんには、合同LHR企画など新たなことにもチャレンジし、よりよい学校づくりのために尽力してくれました。これまでありがとうございました。皆さんがあついた良き伝統は、新生徒会にしっかりと受け継がれて行くことと思います。

真校第16代目の生徒会です
よろしくお願いします!

後期生徒会役員及び各種委員長

生徒会長	佐藤 颯斗	(2年)
副会長	富樫 凜	(1年)
議長	伊藤 琉伽	(2年)
副議長	栗田 愛梨	(1年)
事務局長	荒木 英美梨	(2年)
応援団長	五十嵐 優衣	(2年)
書記	荒川 舞桜	(2年)
中央生活委員長	加藤 太一	(1年)
図書視聴覚委員長	庄司 悠斗	(1年)
体育保健委員長	荒木 英美梨	(2年)
	櫻本 唯	(2年)
	荒川 舞桜	(2年)



壮行式 地区新人大会(バドミントン・柔道)

頑張れーっ!

9月6日(水)に地区新人大会壮行式を行いました。校長先生からは、多くのことを考えず1つのことに集中して試合に臨んでほしいと激励を受けました。その後、応援団と有志から出場する部へのエールが送られ、各部の代表から力強い決意表明がなされました。

9月9日(土)・10日(日)には地区高校新人大会が行われ、バドミントン部、柔道部が出場しました。

バドミントン部は、出場した6名全員が2回戦に進出するなどの活躍を見せました。同日に行われた1年生大会では、栗田愛梨(1年)・富樫凜(1年)のペアが、新庄北高校と合同チームで団体戦に出場し、県大会出場を果たしました。また、柔道部でも日々の練習の成果を発揮し、県大会に駒を進めることができました。それぞれが次の目標に向けて頑張ってください!



命の教育(命の学習会)

9月8日(金)『高校生も知っておきたい、病気(がん)のこと 共に生きる社会のこと』と題し、MY wells地域ケア工房 神谷先生よりご講話をいただきました。先生からは医師としてのこれまでの体験を元に、がんという病気や、緩和ケアについて分かり易くお話をいただき、命の尊さについて深く考える時間となりました。講話の後には、「地域きずな授業」として参加いただいた地域の方々からも加わっていただき、縦割り班でまとめの討論会を行い、互いの考え方や感想を述べながら、病気(がん)と生きることについて話し合いを行いました。



全校ダンス発表会！

キラリと光るダンス!
キラリと光る個性!!

9月13日(水)に恒例の全校ダンス発表会が開催されました。これは、体育の授業の中で取り組む創作ダンスの発表の場であり、各班振り付けや衣装などに工夫を凝らし、熱のこもったステージを見せてもらいました。また、各チームが、メリハリ・チームワーク・タイミング・リズム・コスチュームなどをポイントとして相互評価を行い最優秀チームを決定しました。一人一人が躍動し、楽しそうに踊る姿が大変印象的でした。



真校祭 ポスター完成！

来る10月28日(土)に真校祭が開催されます。一般公開は10:00~14:30です。皆さん遊びに来てください！お待ちしております！

真室川校HP
スマホでも見やすくなりました♪



生徒会主催 全校合同LHR

9月1日(金)生徒会執行部主催による全学年合同LHRパート3が行われました。この企画は、生徒会執行部が、学年の壁を越えて絆を深め、一人一人が過ごしやすい学校にすることを目的としたもので、今回が第3回目になります。今回は、全校対抗の教職員・生徒・男女混合ダブルスのバドミントン大会です。真校が一体となって楽しい時間を過ごすことが出来ました。生徒会の皆さん楽しい企画をありがとうございました。

